

Llega Yurumí 2023, el evento anual de Fundación Vida Silvestre Argentina

El próximo 20 de septiembre - en el auditorio de Plaza Galicia - se llevará a cabo la 6ta. edición de "Yurumí", el ciclo gratuito de charlas con los pies en la Tierra que organiza la Fundación Vida Silvestre Argentina.

Esta edición 2023 propone un encuentro para **celebrar los 20 años de trabajo por la conservación del felino más grande de nuestro país: el yaguareté.**

Buenos Aires, 15 de septiembre de 2023 –[Yurumí, el ciclo gratuito de charlas](#) con los pies en la Tierra que organiza la **Fundación Vida Silvestre Argentina**, se presenta una vez más como un espacio para poner en valor los logros ambientales alcanzados y reflexionar sobre las acciones a futuro para conservar la naturaleza de nuestro país.

La edición 2023 tendrá lugar **el 20 de septiembre a las 17hs en Plaza Galicia (Chacarita - CABA)**, y estará compuesto por **tres bloques temáticos** con la participación de diferentes referentes de los sectores académicos, privados, público y de Vida Silvestre. El objetivo: **celebrar los 20 años de conservación del yaguareté en nuestro país** y compartir los resultados alcanzados a través de la acción colectiva.

Durante el evento se hará una revisión histórica de estos 20 años de trabajo colaborativo junto a Agustín Paviolo, Investigador adjunto del CONICET en el nodo Iguazú del Instituto de Biología Subtropical (CONICET-Universidad Nacional de Misiones), Evaristo Sosa, Jefe del Parque Provincial H. Foerster del Ministerio de Ecología y Recursos Naturales Renovables de Misiones y Lucía Chust, del Programa Manejo de Recursos Naturales - Dirección Técnica de Conservación de Parques Nacionales. **Conoceremos también el monte y su vínculo con el yaguareté** a través de la mirada de Jaime De Brum, representante de la comunidad productora local, y **fortaleceremos la construcción de una mirada regional** sobre una especie que no conoce de fronteras, con la participación de María José Villanueva, Directora de Conservación de WWF México.

La entrada es libre y gratuita con capacidad limitada. ¡Vení a celebrar los 20 años de conservación del yaguareté con Fundación Vida Silvestre Argentina!

INFORMACIÓN DEL EVENTO

- **Fecha: miércoles 20 de septiembre**
- **Horario: 17:00 a 19.00hs**
- **Locación: Plaza Galicia | Leiva 4070 (CABA)**
- **Inscripciones en www.vidasilvestre.org.ar/yurumi2023**

Apoyan esta iniciativa:

BBVA, Banco Galicia, HSBC, Nissan Argentina y Zurich Argentina.

-

Acerca de Vida Silvestre

La Fundación Vida Silvestre Argentina es una organización no gubernamental, de bien público y sin fines de lucro, creada en 1977. Su misión es proponer e implementar soluciones para conservar la naturaleza, promover el uso sustentable de los recursos naturales y una conducta responsable en un contexto de cambio climático. Desde 1988 está asociada y representa en la Argentina a WWF, una de las organizaciones independientes de conservación más grande del mundo, presente en 100 países. Para más información: www.vidasilvestre.org.ar